
Bayern München
Beitrag von „Violencia“ vom 17. Juni 2008, 13:31

Die bayern wollen schon wieder ein talent für die bank kaufen.Net schlecht 
Ich denk mal der geht den gleichen weg wie schlaudraff, poldi und co.Soviel zu "der fc bayern
fördert den deutschen nachwuchs" 
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